

18624 *RESOLUCIÓN de 19 de septiembre de 2003, del Ayuntamiento de Gójar (Granada), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Granada» número 151, de fecha 4 de julio de 2003, así como en el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» n.º 179, de fecha 17 de septiembre de 2003, aparecen publicadas, íntegramente, las Bases que regirán la convocatoria para proveer, en propiedad, mediante concurso-oposición libre, de una plaza de Policía Local, vacante en la plantilla de personal de este Ayuntamiento, perteneciente a la Escala de Administración Especial, Subescala de Servicios Especiales, Clase Policía Local, categoría Policía.

El plazo de presentación de instancias en el Registro General de este Ayuntamiento será de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a la presente convocatoria se publicarán, únicamente, en el «Boletín Oficial de la Provincia de Granada», y en el Tablón de Anuncios de este Ayuntamiento.

Zójar, 19 de septiembre de 2003.—El Alcalde, Javier Maldonado Escobar.

18625 *RESOLUCIÓN de 19 de septiembre de 2003, del Ayuntamiento de Zaragoza, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el Boletín Oficial de la Provincia de Zaragoza número 215, de 17 de septiembre de 2003, se publicaron las Bases que han de regir la oposición convocada para la provisión de diez plazas de Oficial, integradas en la Escala de Administración especial, Subescala de servicios especiales, clase de personal de oficios, vacantes en la plantilla de funcionarios del Ayuntamiento de Zaragoza, que se distribuirán de la siguiente forma:

Una plaza de oficial de Museos (turno de promoción interna).
Una plaza de oficial (Servicio Información Geográfica) (turno de promoción interna).

Una plaza de oficial inspector (Servicio de Tráfico) (turno de promoción interna).

Una plaza de oficial Albergue Municipal (turno de promoción interna).

Dos plazas de oficial Archivo y Reprografía (turno de promoción interna).

Dos plazas de oficial pintor (turno libre).

Dos plazas de oficial mecánico (turno libre).

Las instancias deberán presentarse en el Registro General del Ayuntamiento dentro de los veinte días naturales siguientes al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los anuncios sucesivos sobre esta convocatoria se publicarán en el Tablón de Edictos del Ayuntamiento y en el Boletín Oficial de la Provincia, contando los plazos correspondientes desde el día siguiente de dichas publicaciones en el citado Boletín.

Zaragoza, 19 de septiembre de 2003.—El Teniente de Alcalde del Área de Régimen Interior y Fomento, Florencio García Madrigal.

18626 *RESOLUCIÓN de 22 de septiembre de 2003, del Ayuntamiento de Benitachell (Alicante), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el B.O.P. de Alicante número 216, de fecha 19 de septiembre de 2003, inserta la convocatoria y bases por la que se regirá el proceso selectivo para proveer, en propiedad, tres plazas de Agente de la Policía Local, Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, dos plazas por oposición turno libre y una por concurso oposición de movilidad.

El plazo de presentación de instancias será de 20 días naturales, a partir del siguiente a la publicación del extracto de esta convocatoria en el BOE.

Los siguientes anuncios derivados de esta convocatoria se publicarán en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Benitachell, 22 de septiembre de 2003.—El Alcalde, Juan José Buigues Ferrer.

18627 *RESOLUCIÓN de 22 de septiembre de 2003, del Consell Comarcal de l'Alt Empordà (Girona), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

La presidencia de este Consell Comarcal dictó una resolución, mediante la cual se aprobaron las bases y la convocatoria que han de regir el procedimiento selectivo para cubrir, de forma indefinida, una plaza de Técnico de transportes con las siguientes características:

Personal funcionario

Vacantes: Una. Escala: Administración Especial. Subescala: Técnica Auxiliar. Denominación: Técnico de Transportes. Sistema de selección: Concurso-oposición (turno libre).

Las bases generales y específicas que regirán esta convocatoria se encuentran publicadas íntegramente en el «Butlletí Oficial de la Provincia de Girona» número 171, de 8 de septiembre de 2003, y expuestas en el tablón de anuncios de la Corporación.

El término de presentación de las instancias es de veinte días naturales contados a partir del día siguiente de la publicación de la convocatoria en el «Diari Oficial de la Generalitat de Catalunya».

Figueres, 22 de septiembre de 2003.—El Presidente, Jordi Cabezas i Llobet.

18628 *RESOLUCIÓN de 22 de septiembre de 2003, del Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz (Madrid), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el «Boletín de la Comunidad de Madrid» de fecha 19 de septiembre de 2003, aparecen publicadas las bases que regirán el proceso selectivo para cubrir 10 plazas de Policía Local, del Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz, de Administración Especial, Servicios Especiales, por oposición libre.

Las instancias solicitando tomar parte en las pruebas que se convocan se presentarán en el Registro General del Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz, en un plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relativos a las pruebas que se convocan se publicarán únicamente en el tablón de edictos del Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz.

Torrejón de Ardoz, 22 de septiembre de 2003.—El Concejal Delegado de Personal, Francisco Carlos Colomer Molina.

18629 *RESOLUCIÓN de 23 de septiembre de 2003, del Ayuntamiento de El Álamo (Madrid), por la que se anuncia la oferta de empleo público para 2003.*

Provincia: Madrid.

Corporación: El Álamo.

Número de código territorial: 28004.

Oferta de empleo público correspondiente al ejercicio de 2003, aprobada por Decreto de Alcaldía de fecha 23 de septiembre de 2003.